

# Spiel ohne Grenzen "Die Zweite"

---

## Rückblick: Spiel ohne Grenzen "Die Zweite" am 24.07.2010

Zum zweiten Mal hat der Förderverein Fußball des TSV Kuppingen den Sport- und Spieltag auf dem Sportgelände unter dem Motto Spiel ohne Grenzen "Die Zweite" durchgeführt.

Der Wettergott hatte ein Einsehen und die Teilnehmer sowie auch die Zuschauer blieben bis zum "spätnächtlichen Ende" von Regen und Nässe verschont.

Einzig das abschließende Wasserspiel brachte manch nasses T-Shirt.

13 Teams haben in diesem Jahr an der spaßigen Veranstaltung teilgenommen.

Mit dabei waren die Damenmannschaften von Ramazz Mias, die Turboschnecken I und II, die Landfrauen Affstätt sowie die Damenmannschaft des Musikverein Kuppingen.

An dieser Stelle wollen wir der Teilnehmerin des Musikverein, die sich am Sprunggelenk verletzt hat noch eine schnelle und unkomplizierte Genesung wünschen.

Bei den Herren haben die AH Mannschaft, die Truppe von "Bezirksliga - Yes we can" und die Traditionstruppe vom Treff am Eck teilgenommen. Das Feld wurde komplettiert durch die gemischten Mannschaften von den Phantastischen 4x2, dem Familienclan, den Dinki's sowie den beiden Jugendteams Schüttel dein Speck und der TSV D-Jugend unter dem Namen Nachwuchs.

Nach fast 5,5 Stunden mit dem Reifen rollen, der Vierbeinstaffel, dem großen Staffellauf mit den Rugele, dem Bierdeckel und Bleistift werfen, dem Federballspiel oder aber dem traditionellen Skilaufen und dem Pyramidenschießen standen die Sieger erst im Anschluss an das Schwammkopfspiel fest.

Bei den Herren waren die Routiniers von der AH Fußball nicht zu schlagen. Die Landfrauen Affstätt wurden in diesem Jahr von den Ramazz Mias entthront. Der Familienclan konnte sich knapp bei den gemischten Teams durchsetzen.

Bei der Jugend war es superknapp. Die Mannschaft von Schüttel dein Speck

(Handball D-Jugend) war genau 1 Punkt vor dem Kuppinger Bezirksliga Nachwuchs (Fußball D-Jugend)

Man hat in diesem Jahr wieder deutlich gesehen, dass sich ein richtig eingesetzter Joker natürlich ungeheuer bezahlt macht.

Der Förderverein Fußball sowie das Sportheimteam bedanken sich bei allen Teilnehmern, den Fans und den Gästen der anschließenden Biergartenparty.

Bis lange in die Nacht hinein wurde auf die Musik von DJ Udo getanzt und geschwoft.

Vielen Dank vom Orgateam

















